



den Kommunisten Uruguays, allen Genossen Lateinamerikas, die für Freiheit, Demokratie und Fortschritt eintreten.

Wir bekunden erneut unsere feste Solidarität mit der Kommunistischen Partei Spaniens, mit allen demokratischen Kräften, die für Freiheit, Demokratie und Sozialismus unter Spaniens Himmel kämpfen.

Unser Gruß geht an die Kommunisten und alle wahren Demokraten Portugals, die nach dem Sturz des faschistischen Regimes für die Verteidigung und den Ausbau der Errungenschaften des revolutionären Prozesses kämpfen.

Wir grüßen alle aufrechten Streiter für eine friedliche und gerechte Lösung des Nahostkonflikts und die volle Wahrung der Lebensinteressen der arabischen Völker, einschließlich des Volkes von Palästina.